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八手地区農村環境改善センター 

 

第９回 出まえ議会報告 

たくさんのご意見・ご要望ありがとうございました 

 

 

 

 

 

 

参加者状況 

 

  

開催日 時間 会場 会場担当 参加者 

10月 24日 午後 7時 八手地区農村環境改善センタ

ー 

総務文教常任委員会 15 

10月 25日 午後 7時 海岸公民館 社会産業常任委員会 9 

10月 26日 午後 7時 大寺集落開発センター 社会産業常任委員会 14 

10月 27日 午後 7時 井鼻消防センター 総務文教常任委員会 5 

開催日 時間 会場 会場担当 参加者 

10 月 24 日 午後 7 時 八手地区農村環境改善センター 社会産業常任委員会 13 

10 月 25 日 午後 7 時 妻入会館 総務文教常任委員会 5 

10 月 26 日 午後 7 時 藤巻コミュニティ消防センター 社会産業常任委員会 9 

10 月 27 日 午後 1時 30分 多世代交流館 きらり 総務文教常任委員会 6 

出雲崎町議会では「開かれた議会」を目指し、町民の皆様に直接議会の活動状況を知ってい

ただくと同時に、議会や町に対する貴重なご意見をうかがうため、出まえ議会を開催しまし

た。 

4会場で出たご意見等をとりまとめ、町に伝え回答をいただきましたのでお知らせします。 

臨時号 

平成 30年 12月 20日 

発  行 / 出雲崎町議会 

責任者 / 議長 仙海 直樹 
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１０月２４日 八手地区農村環境改善センター 

№ 質問、意見、要望 当 日 回 答 町からの答弁 

１ 

 

 

 

除雪で県道の幅員が狭くなっ

たが、今年の対応はどうなっ

ているのか。 

県道は与板維持管理事務所の管轄

なので建設課を通して、与板維持

管理事務所に伝えます。 

県管理道路で降雪

により通行に支障

が出た場合は、与板

維持管理事務所に

町から拡幅要請を

します。 

２ 

 

 

 

尼瀬稲川線は通勤道のため、

早めにロータリー車で道路幅

を確保してほしい。 

要望します。 

 

道路の降雪状況、通

行量を考慮して順

次、ロータリー車、

除雪ドーザーによ

る拡幅を行ってい

ます。 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

陥没箇所の工事にあたり、保

育園前などの除雪対応を考え

てほしい。 

要望します。 小木ノ城保育園近

くの県道橋りょう

架替工事では、仮設

の工事道路となり、

緊急車両以外は通

行止めとなります

が、現在、保育園の

送迎車が停車でき

るように与板維持

管理事務所に要望

しています。 

４ 

 

 

 

 

 

 

陥没箇所の工事で県道が通行

止めになった場合、町道が迂

回路になると安全性に問題が

あるので考えてほしい。 

先日の説明会で、迂回路について

質問があり、県の担当者には誘導

員を置くなどの対策を今一度考え

るように要望しました。 

八手改善センター

脇の町道からの県

道迂回路について

は大型車のすれ違

いが困難なため、大

型車は国道 116 号

の石地交差点から

の迂回に見直しが

行われました。 

５ 

 

 

 

 

 

 

県道の工事の関係で、使用し

ている駐車場が使用できなく

なった場合、町有地を工事期

間中に駐車場として貸してほ

しい。 

要望します。 通り抜けできなく

なっている町道部

については駐車場

として貸出す方向

にあります。 

これ以外の改善セ

ンター、小木ノ城駅

駐車場であれば役

場内で協議します。 
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６ 

 

稲川地内の建物（空き家）の対

策について安全面を考えて早

めに対応してほしい。 

改めて行政に強く要望します。 必要最小限度の緊

急安全措置を講じ

ます。 

７ 

 

 

 

小木郵便局前は通学路でもあ

るので、町道の整備をしてほ

しい。 

通学路でもあるので、要望します。 町道小木 3 号線に

ついては、歩行者の

安全性の向上のた

め、側溝のふた掛け

を、新年度に向け検

討しています。 

８ 

 

 

 

 

 

県や町の工事完了の最終確認

はするのか。 

県道の工事を春先にしたが大

変にお粗末で、すでにクラッ

クが入っている。 

現地を確認し、建設課を通して県

に要望します。 

県、町とも工事完了

後は竣工検査をし、

施工業者から工事

個所を引受けてい

ます。 

当該箇所について

は与板維持管理事

務所に報告します。 

９ 

 

 

 

 

東北電力から街灯の設置案内

が出ていると思うが、どのく

らい出ているのか。 

10 箇所出ていて、行政からは通学

路を中心に設置したいと説明を受

けています。 

今年度は 10基寄贈

を受け、国道 352号

（中学校～米田町

営住宅間）に 8 基、

県道出雲崎柿木小

島谷線（小竹地内）

に 2 基設置しまし

た。 

10 

 

 

 

 

 

 

 

 

こども 110 番の設置を受けて

いるが、どの様な対応をすれ

ばいいのか良く分からない。

町としてどの様な考えで設置

をお願いしているのか。 

 

 

色々な面で、こどもを見守る考え

で対応をお願いします。 

子供が不審者等か

ら被害に遭いそう

な時の一時避難場

所として設置をお

願いしています。 

子供が駆け込む緊

急時の場合は、まず

保護してもらい、状

況を学校、警察など

に連絡をお願いし

ます。 

11 

 

 

 

 

 

 

尼瀬の石油井戸が産業遺産と

言われている割に、安全面か

ら見ても管理が悪いと感じ

る。 

議会でもこの件は要望を行い、案

内看板は設置し直しました。 

石油井戸の櫓の修

繕には、多額の費用

が見込まれます。 

今後の状況を見な

がら検討をします。 

除草等の敷地の保

全は現地の状況に

より対応していま

す。 
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12 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高齢化が進む中で、介護等に

関わっている人と、企業、団体

等でお互いに協力して出雲崎

独自の商品開発はできないか

と考えるが。 

介護器具、流動食など。 

議会としても何か考えて、方向性

を出していきます。 

町商工会では、サザ

エの炊込みご飯の

レトルト化やぽん

だらバーガーなど

の商品開発をして

います。 

引き続き商工会と

連携を図りながら

新しい商品開発を

支援します。 

また、町内の越後工

業㈱では、福祉用具

の杖や車椅子の独

自開発を行ってい

ます。 

今後も、地元企業等

のピーアールに積

極的に取り組みま

す。 

13 

 

 

予算面もあるが要望の実施な

どを明確にでまえ議会で話し

てほしい 

町民の要望を聞かせていただき、

報告します。 

議会対応 

14 

 

 

地域公共交通対策特別委員会

でどこまで話が進んでいるの

か 

９月定例会で設置されたばかり

で、委員会は開催しておりません。 

議会対応 
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１０月２５日 妻入会館 

№ 質問、意見、要望 当 日 回 答 町からの答弁 

１ 

 

 

 

  

家で老人の世話をしている

が、買物、病院に行く際に 

タクシーが無いので、この 

先が心配になってくる。 

デマンド交通で対応したいと考え

ます。 

11 月に全戸アンケートを実施して

今後の参考にします。 

平成 31 年 4 月か

らタクシー車両

を活用したデマ

ンド交通を始め

るよう準備を進

めています。内容

が固まりました

らご案内します。 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ゴミの収集日が月、金曜で 

夏場は衛生的に良くない。 

 

業者のゴミは産業廃棄物として 

エコパークに持っていきます。 

行政に申し入れて検討します。 

 

現在の収集は処

理の委託先であ

る長岡市に合わ

せ、生ごみ、紙お

むつを月･金曜日

に、可燃ごみ（生

ごみ・紙おむつを

入れて可）を水曜

日に収集してい

ます。 

現時点では、この

体制を継続して

いきたいと考え

ていますので、ご

みの減量化、再資

源化に引き続き

ご協力をお願い

します。 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

天領の里の遊具、チョウチン 

やベンチ等、撤去しても新し

い物が無い。 

事故などの問題も有るが、直してお

くべきであります。 

 

公園は、子供たち

が健全に成長し

ていく上で欠か

せない空間です

が、公園に設置さ

れた遊具による

子供の死傷事故

が後を絶ちませ

ん。 

安全に遊ぶこと

が出来る場を提

供するには遊具

の設置を慎重に

検討する必要が

あります。 
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４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

海岸地区で冬場に、屋根から

道路に落雪が有り通行に困っ

ている。 

行政に申し入れ、確認し対応しま

す。 

 

積雪状況により、

持出す排雪作業

も行っています

が、降雪量によっ

ては解消に時間

がかかる場合も

あります。 

早め早めの対応

を取りますが、ご

理解をお願いし

ます。 

また、屋根の雪止

めについてはリ

フォーム助成金

が活用できます。 

５ 

 

  

県道 沢田・乙茂地区にて、 

路面のいたみや、歩道に 

セイタカアワダチ草がかぶっ

て来て歩道が通れない場所が

ある。 

場所を確認し、行政に伝えます。 県管理道路であ

りますが、建設課

を通じ与板維持

管理事務所に要

望します。 
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１０月２６日 藤巻地区コミュニティ消防センター 

№ 質問、意見、要望 当 日 回 答 町からの答弁 

１ 

 

 

石油公園は県文化財のはずだ

が、バラ植栽工事が計画されい

ま中断している。どうしたのか。 

活性化の一環として行政の許可で

有志が進めたが、県と協議中です。 

県教育委員会

よりバラの植

栽について許

可を受け、植栽

作業を再開し

ています。 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石油公園はアメリカのある公園

との姉妹公園だが、交流がなさ

れていない。柳津町一辺倒だが、

今後どうするのか。 

行政に伝えます。 長い間交流を

していない状

況にあります。

現時点では具

体的に交流を

再開する計画

はありません。 

インバウンド

観光がもたら

す成長機会を

認識しながら、

今後の社会情

勢により、必要

性を判断しま

す。 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 てまり団地の排雪場所がな

い。圧雪になると車も人も難渋

する。雪の仮置き場所が必要だ。 

団地には計画的にあるべきだ。 

行政に伝えます。 団地内につい

て積雪が多い

場合は、早めに

ロータリー除

雪車で対応し

ます。 

また、積雪状況

に応じて排雪

トラックとの

セットで地域

外への搬出を

行います。 

４ 

藤巻地区集落内で、来年度、防火

水槽が計画されている。議会は

よろしく協力願いたい。 

議会としても協力していきます。 議会対応 
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５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町の農業政策について 

見通しをまとめるというが、ど

うなっているのか。  

・ また、出雲崎は小規模農家が中

心のため、ＪＡオンリーでなく

やってほしい。 

行政に伝えます。 本町のような

中山間地域は

稲作の生産性

が低く、営農の

継続が困難な

ことから、生産

条件の不利さ

を補正する直

接支払制度の

活用や、ほ場条

件の改善など、

営農継続に向

けた環境整備

を進め、農地の

多面的機能の

維持を図りま

す。農業者だけ

では販路の拡

大に限界があ

ることから、他

産業者との連

携等を促進し、

地域資源を活

用したビジネ

スの創出を後

押しします。 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冬のゴミ箱の除雪について 

朝の出勤前の除雪はきびしい。

もっと融通をきかせてほしい。 

行政に伝えます。 ゴミ箱前には

雪山が残らな

いよう配慮し

ていますが、除

雪ドーザーで

は限界もあり

ます。 

ゴミの収集時

間については

搬出先の時間

等もあります

ので、地域のご

理解をお願い

します。 

７ 
藤巻～柿木の旧道の除雪につい

て、春早々にしてほしい。 

行政に伝えます。 時期を早めま

す。 
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８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高齢者へのタクシー券助成で、

タクシーの日曜日運行をしてほ

しい。タクシー券があってもど

うしようもない。 

行政に伝えます。 来年度から、デ

マンド交通（予

約制乗合タク

シー）を開始

し、年末年始を

除く毎日、町内

のみ運行する

予定です。 

デマンド交通

には、タクシー

券は使用でき

ませんが、来年

度からはバス

を利用できる

共通券を交付

する予定です。 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふれあいの里の入浴代を上げて

も良いのではないか。 

利用率アップを考えて今の価格に

なりました。 

平成 23 年度か

ら、利用者数の

増加を目的に、

利用料金を値

下げした経緯

があり、定着し

てきているこ

とから、今後も

当面は継続し

ます。 

10 

 

藤巻が出前議会の会場になった

訳はなにか。 

以前は沢田の会場では２、３人の

参加でした。昨年集落の要望等を

聞きたいと思い、大寺で開催し参

加者が多かったため、今年度も集

落に出向いています。 

議会対応 

11 

 

 

 産廃の件で、出雲崎は県のゴ

ミ捨て場所になったようだ。議

会としてどう考えているか。県

から交付金があるというが、そ

れは違うと思う。 

当初県内で上越・出雲崎・佐渡と

3 か所で建設予定だったが、当町

のみ処理場が出来ました。第1次・

2 次工事も量が満杯になる前に、

かさ上げして工事をしました。今

後も県は産業廃棄物が出てくる

と予想し、3期工事に着手したと

考えます。県外にもっていっても

同じで、どこかがやらないといけ

ない事業と考えます。実績ができ

議会対応 
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た中で進めていったと思います。

議会としては、水を中和して川に

流すこと等、農作物への影響が出

ないように、議会で監視を続けて

いきます。 

 

12 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

週に一回イキイキサロンをやっ

ているが、そのスタッフは老人

への接し方など研修を受けてい

るのか。 

確認し、行政に伝えます。 各地区で実施

している「いき

いきサロン」に

ついては、地域

の方が運営し

ており、社会福

祉協議会で年

１回代表者を

集めて研修を

行っています。

ふれあいの里

で週１回実施

している「生き

がいデイサー

ビス」について

は、社会福祉協

議会で内部研

修を行ってい

ます。 

13 

 

 

 

 

 

 

 

庁舎の照明で、朝８時半前は点

けられないのか。 

制約はありません。 来客者がいれ

ば 8時半前でも

照明を付けて

対応していま

す。通常は就業

時間外は消灯

して節電に努

めています。 
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１０月２７日 多世代交流館 きらり 

№ 質問、意見、要望 当 日 回 答 町からの答弁 

１ 

 

 

 

 

 

 

ふれあいの里 風呂の時間 

４時 30 分で終了は何故か。 

平日の利用できる時間を延長し

て欲しい。 

 

利用客が少ない事と、職員の勤

務時間の関係であり、行政に伝

えます。 

当初の営業時間に

ついては、近隣の

公営施設を参考に

利用時間を決定し

ていました。 

営業時間の延長に

ついては、来年度

も臨時的に行う予

定にしています。 

２ 

 

金曜日のサービスタイムを今後

も継続して欲しい。 

コミュニケーションの場であ

り、料金が安くて助かる。 

行政に申し入れて検討します。 

 

同 上 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飲食の持ち込みができるので、

１日ゆっくり過ごせる。 

入場料 100 円は知らない人が多

い。ＰＲ不足ではないか。 

行政に伝えます。 9月と10月の営業

時間延長の際にチ

ラシを作成し、町

内回覧や町内施設

等に配布し、入館

料についてもＰＲ

を行っています。 

また、町外の方は

200 円ということ

をＰＲするため、

近隣の観光施設等

にチラシを配布し

ました。来年度も

継続的して、より

ＰＲを充実して行

います。 

４ 

 

 

大学生の民家ステイを広報にＰ

Ｒすべきである。 

 

釜谷地区の方から学生のため

に、各戸順番で風呂等の世話を

してもらっていました。協力が

あったことも、広報で伝えてい

くよう行政に伝えます。 

今年は 11 月号で

紹介記事を掲載し

ました。 

来年度以降、早め

の対応をします。 
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５ 

 

 

 

 

出雲崎町として北前船、妻入り

家屋、天領の地を生かして欲し

い。 

 

行政に伝えます。 現存する妻入り住

宅（津又邸）を部分

改修し、住宅の魅

力や北前船の資料

展示の場として活

用する予定で検討

しています。 

６ 

 

 

 

 

 

 

※長岡の方からの意見として 

 

・松本団地の近くにスーパーが 

欲しい。 

・長岡は子供との触れ合う場所

が混んでいる。 

今後の課題であります。行政は

きらりが新しく出来て対応して

います。高校卒業まで医療費を

助成し、子育てしやすい環境と

事業を展開しています。 

団地に住宅が多く

建設され、地域が

発展、活性化すれ

ば、自然と商取引

が活発になると思

います。 

まず、今後の松本

ひがし団地の分譲

に全力で取り組み

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


